



Informationen Cheval Suisse

Melden Sie Ihre Fohlen an!

Warten Sie nicht mehr, sondern melden Sie Ihre Fohlen so bald als möglich! Cheval Suisse garantiert Ihnen die Zusendung des Passes innerhalb eines Monats (sofern alle Unterlagen eingeschickt wurden und die Rechnung bezahlt ist) inkl. Abstammungsüberprüfung mittels routinemässiger DNA-Analyse. Zudem sind die Tarife unseres Verbandes sehr attraktiv, es lohnt sich, die Preise zu vergleichen! Die Geschäftsstelle steht bei Fragen jederzeit zur Verfügung. Der Anmeldeschluss für die Fohlen ist der **15. November 2018**.

Exterieurbeurteilung 2018

Dieses Jahr finden die Stuten- und die Fohlenbeurteilungen zwischen dem 17. und 19. September 2018 statt (das Detailprogramm mit den Schauplätzen finden Sie auf unserer Homepage www.cheval-suisse.com).

Die Exterieurbeurteilung ist immer ein lang ersehnter Moment für den Züchter, eine Mischung aus Anspannung und Nervosität, häufig auch Stolz, wenn die Richter ihre Beurteilung kundgeben. Unsere Zusammenarbeit mit den französischen Richtern verläuft zu unserer vollsten Zufriedenheit. Die Noten werden öffentlich bekannt gegeben, unmittelbar nach der Beurteilung, und so erklärt, dass der Züchter die Beurteilung nachvollziehen kann. Der Züchter kann so den einen oder anderen Fehler seiner Stute oder seines Fohlens erkennen und freut sich umso mehr, wenn deren Qualitäten beschrieben werden. Diese Form der offenen, transparenten Beurteilung ist wirklich eine Bereicherung für die Züchter und erlaubt es ihnen, die Beurteilungskriterien bei den nächsten Anpaarungen zu berücksichtigen. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, den öffentlichen Exterieurbeurteilungen beizuwohnen.

Final Cheval Suisse Youngster Challenge in Chevenez

Wir nähern uns mit grossen Schritten dem Final der Cheval Suisse Youngster Challenge in Chevenez. Die Ausschreibungen für die Prüfungen für fünf- und sechsjährige Pferde werden nächstens auf der Homepage des SVPS aufgeschaltet. Die Qualifikationen finden am Dienstag, 16. Oktober, statt. Die 35 besten Paare pro Alterskategorie werden dann am Final vom Samstagabend, 20. Oktober 2018, teilnehmen können.

Wichtig: Die Besitzer der teilnehmenden Pferde müssen Mitglieder des Zucherverbands Cheval Suisse oder des ZVCH sein. Parallel zur Nennung muss dem Sekretariat Cheval Suisse eine Kopie des Abstammungsscheines des Pferdes geschickt werden. Die Pferde müssen für alle drei Prüfungen genannt werden. Das Nenngeld wird zurückgestattet, wenn sich ein Pferd wegen fehlender Gewinnpunkte nicht für die Prüfungen qualifizieren sollte und ebenso für alle Pferde, die sich nicht für den Final vom Samstagabend qualifizieren. Wir freuen uns darauf, Sie zahlreich in Chevenez begrüssen zu dürfen!

Informations Cheval Suisse

Annoncez vos poulains!

N'attendez plus et annoncez vos poulains au plus vite! Cheval Suisse vous garantit l'établissement du passeport en un mois (à condition que tous les documents soient fournis et que les frais soient payés) ainsi qu'une origine certifiée grâce au contrôle ADN systématique de tous les poulains. De plus, les prix proposés par notre fédération sont très compétitifs, il vaut la peine de comparer les coûts! La gérance se tient à votre entière disposition en cas de questions.

Délai d'annonce pour les poulains: **15 novembre 2018**

Appréciations de l'extérieur 2018

Cette année, les appréciations de l'extérieur des juments et des poulains se dérouleront du 17 au 19 septembre 2018 (le programme détaillé sera disponible sur notre site internet www.cheval-suisse.com). Les appréciations sont toujours un moment attendu pour les éleveurs, un mélange de suspense et de nervosité, puis souvent de fierté lorsque les juges dévoilent leur jugement. Notre collaboration avec les juges du Selle Français nous apporte entière satisfaction. Leurs notes sont transmises publiquement, immédiatement à la suite de la présentation et expliquées clairement afin que l'éleveur puisse comprendre le jugement. L'éleveur parvient ainsi à percevoir objectivement l'un ou l'autre défaut de sa jument ou de son poulain, mais se réjouit d'autant plus de ses qualités exprimées et reconnues. Ce mode de jugement transparent est un vrai enrichissement pour les éleveurs et permet également de prendre en considération quelques conseils pour les futurs croisements.

Tous les intéressés sont cordialement invités à assister à ces appréciations publiques qui se dérouleront dans différents élevages en Suisse.

Finale Cheval Suisse Youngster Challenge à Chevenez

Nous nous rapprochons à grand pas des finales suisses Youngster Challenge de Chevenez. Les propositions des épreuves pour les jeunes chevaux de 5 et 6 ans seront prochainement en ligne sur le site de la FNCH. Les épreuves qualificatives auront lieu le mardi 16 octobre 2018, puis les 35 meilleurs chevaux de ces épreuves qualificatives pourront participer à la finale du samedi soir 20 octobre 2018.

Important: Les propriétaires doivent être membres de Cheval Suisse ou de la FECH au moment de l'inscription. En parallèle, une copie du papier d'origine doit être envoyée au secrétariat de Cheval Suisse. Les chevaux doivent être inscrits pour les trois épreuves. Les frais d'inscription seront remboursés pour tous les chevaux ne pouvant pas participer aux épreuves qualificatives en raison d'un manque de points de performance et pour tous les chevaux qui ne se qualifient pas pour la finale du samedi soir. Nous nous réjouissons de vous rencontrer nombreux lors de cette manifestation!